## Su carrera

Jules Léger nació en Saint-Anicet, Québec, en 1913 y se educó en el Colegio Valleyfield, la Universidad de Montreal, donde obtuvo su Licenciatura en Derecho, y en la Sorbona de París, donde hizo su doctorado en Literatura.

A su vuelta a Canadá, el Sr. Léger fue director adjunto del periódico de Ottawa Le Droit desde 1938 a 1939. Al año siguiente entró en el Ministerio de Asuntos Exteriores para trabajar en el Despacho del Primer Ministro, W.L. Mackenzie King, que detentaba también la cartera de Asuntos Exteriores. Desde 1940 hasta 1942 fue profesor de Historia Diplomática en la Universidad de Ottawa.

En 1943, el Sr. Léger fue destinado a Chile, en febrero de 1947 pasó a Londres y en 1948 fue nombrado Consejero de la Delegación Canadiense en la Asamblea General de las Naciones Unidas celebrada en París. En 1949, volvió a Ottawa como ayudante ejecutivo del Primer Ministro Louis S. Saint-Laurent.

En agosto de 1950, fue nombrado Jefe de la División Europea de Asuntos Exteriores y en febrero del siguiente año pasó a ocupar el puesto de Sub-Secretario adjunto del Ministerio de Asuntos Exteriores. En octubre de 1953 fue nombrado Embajador en México, regresando en agosto de 1954 para ocupar el puesto de Sub-Secretario de Asuntos Exteriores. puesto que ocupó hasta noviembre de 1958 cuando fue nombrado Embajador y Representante Permanente ante la Organización Europea de Cooperación Económica en París. Desde 1958 hasta 1962, el Sr. Léger participó en todas las reuniones ministeriales de la OTAN celebradas en primavera y en invierno, así como en el Congreso del Atlantico celebrado en Londres en 1959.

El Sr. Léger fue nombrado Embajador en Italia en 1962 y Embajador en Francia en 1964. En 1968, asume las funciones de Sub-Secretario de Estado, encargado de actividades artísticas y culturales, bilingüismo, educación y ciudadanía.

En marzo de 1973, el Sr. Léger fue nombrado Embajador en Bélgica y Luxemburgo.

Está casado con Gaby Carmel desde 1938

y tiene una hija, Hélène. Es el hermano del Cardenal Paul-Emile Léger, misionero en Africa.

El Sr. A.E. Ritchie, Sub-Secretario de Asuntos Exteriores y colega del Sr. Léger dijo de él:

"Hay dos cualidades predominantes en este hombre: su juiciosidad y su humanidad. Da gran importancia a ambas culturas canadienses, pero se interesa en todos los aspectos de la vida canadiense que tanto aprecia".

Instituto de Cardiología gana un premio francés

El Instituto de Cardiología de la Universidad de Montreal es un pequeño hospital de cien camas de merecida fama internacional. El Dr. Pierre Grondin, pionero del transplante de corazón, y su equipo de seis miembros ganaron recientemente el premio Jean Lenègre de la Fundación Nativelle de París.

Desde 1966, más de 6.000 pacientes han recibido injertos venosos para superar insuficiencias circulatorias en el Instituto de Cardiología de Montreal. Las venas injertadas tienden a encogerse y encerrarse después de cierto tiempo. Por ello los investigadores han tenido que revaluar la operación y definir sus consecuencias, así como las posibilidades de éxito a largo plazo. Este proyecto consiguió a seis médicos del Instituto el premio Jean Lenègre.

La operación es muy simple en teoría, pero extremadamente complicada en la práctica. Dos cardiólogos, Martial Bourassa y Lucien Campeau, examinan a los pacientes y eligen los que pueden aceptar mejor los injertos venosos. Pierre y Claude Grondin hacen la operación. Los radiólogos Jacques Saltiel y Jacques Lesperance evalúan el injerto a los 15 días, un año y tres años, a fin de analizar los datos y sacar conclusiones.

Los conocimientos obtenidos han causado un gran impacto en el mundo médico, ayudando a mejorar la técnica y resultados de esta operación.